

Mouvement d'Insoumission aux Ordres Professionnels

6 Rue de Balaclava 33800 Bordeaux - mmiop2016@gmail.com

Communiqué de presse du vendredi 7 juillet 2017

ORDRES de SANTE : les dernières élections des Kinés et Infirmiers confirment un DESAVEU MASSIF des PROFESSIONNELS !

Des élections viennent de se tenir fin mai et fin juin 2017 pour renouveler les conseils départementaux des ordres des Masseurs- Kinésithérapeutes et des Infirmiers.

Leurs résultats sont très parlants :

-pour les 80000 masseurs-kinésithérapeutes de France, seulement 11 769 d'entre eux ont estimé utile de voter (16,39% des libéraux et 6,08% des salariés) ; depuis plus de 10 ans d'existence de cet ordre, le taux de participation aux élections ne fait que décroître... !

- pour les 616.000 infirmier-e-s, seuls 22 400 ont participé au vote (= 3.7% des effectifs) !

Il s'agit donc d'un désaveu massif pour ces regroupements professionnels obligatoires, qui prétendent pouvoir parler « au nom de l'ensemble de la profession », avoir toute légitimité pour la réglementer, la juger, et qui disposent d'un pouvoir démesuré et de moyens financiers tout à fait discordants de leur audience réelle.

Après la faillite du quinquennat précédent dans ce dossier, **nous espérons que nos nouveaux dirigeants politiques auront le courage et la cohérence de remettre à plat ce dossier des ordres et de faire respecter les principes fondamentaux de notre démocratie :**

- la liberté associative pour l'ensemble des structures de représentation professionnelle ;
- la séparation des pouvoirs entraînant la fin des juridictions d'exception que constituent les tribunaux ordinaux.

Pour contact : Didier LANTZ cadre supérieur de santé issu de la kinésithérapie 0661440941

Marie-Hélène DURIEUX infirmière 0685981596

Bernard COADOU médecin 0614555478